

5 de marzo de 1950

Sr. D. Joaquín Pérez Villanueva
SALAMANCA

Mi querido amigo y compañero.-

Supongo en tu poder una carta anunciándote la creación en mi Cátedra de un Seminario de Estudios Históricos Internacionales y mandándote un programa del I ciclo de conferencias que hemos organizado. Todo ello obedece a un plan conjunto de estimular en España el desarrollo de los estudios modernistas.

La capacidad ulterior de ese Centro, así como mi mayor libertad de acción dentro del "Zurita", dependen en grado sumo del resultado que obtenga cierto trabajo mío que he presentado a premio últimamente. Ni el honor ni la vanidad pueden suplir, en ningún caso, mi ferviente deseo de procurar una brecha a través de la cual reciban elementos de trabajo todos mis discípulos barceloneses y puedan incorporarse a la amplia corriente historiográfica actual española. Está en cierta manera en juego el afán que he puesto en renovar los estudios históricos en Barcelona, y la confianza que me otorgásteis para llevar a cabo tal tarea.

Aprovecho la oportunidad, para saludarte tu amigo y compañero,